

秋の学習会「派兵恒久法の危険なねらい」を学ぶ

あきる野9条の会は10月5日、あきる野市中央公民館で秋の学習会を開催し42名が参加しました。

学習会では、DVD「イラク 戦場からの報告」が上映され、沢田研二さんの新曲「我が窮状」がビデオで紹介されました。三多摩法律事務所弁護士の吉田健一さんが「海外派兵恒久法のねらいと改憲の動き」と題して、海外派兵をなさざる決議を行い発足した自衛隊が PKO 法、テロ特措法、イラク特措法と海外に派兵されるようになり、いままた海外派兵恒久法が企てられていることをその内容とともに詳しく講演しました(写真)。講義のレジュメはHPで見られます。



参加者の声:「憲法九条の解釈を変えて自衛隊が海外派兵されていく状況が良く理解できた。九条を守るためにこうした法案にも反対しなければならない」「総選挙が近いといわれているが、どっちが勝っても恒久法が作られる危険性がある。選挙は慎重に選択したい」「目を覆いたくなる場面もありましたがイラクのことがよくわかりました」「ジュリーの『我が窮状』はとても良かった。有名人も声を上げているのに勇気が出ました」



「九条の会東京連絡会」が発足

10月23日、みらい座いけぶくろで発足集会が行われ、挨拶にたった伊藤真さん(伊藤塾塾長)は「草の根の運動は、地域の連帯によって大きくなる」と述べて連絡会の発足を歓迎しました。アーサー・ビナードさん(詩人)は「戦争の報道はまるで全自動洗濯機にかけたようにきれい

なところだけしか伝わらない」「憲法を殺す『殺憲』ではなく憲法を活かす『活憲』を広げたい」と流暢な日本語で語りました。

活動の紹介では、沿線に6つの会を持つ井の頭線沿線九条の会(写真)、市民による三多摩憲法ミュージカル、早稲田に3,000人を集めようと始まった首都圏学生九条の会 Peace Night 9 と高校生九条の会の運動が報告されました。

小森陽一さん(九条の会事務局長)は「今九条は危機的な状態にある。政府は憲法解釈の変更に着手することを公言した。今必要なことは、これ以上アメリカの無法な戦争に血税を使わせない、若者の血を流させないために、政党支持のいかんにかかわらず、この日本の大事な争点を草の根で語ってゆくことだ」と話しました。約700名が

参加し会の発足を満場の拍手で確認しました。あきる野からは4名が参加しました。HPは <http://www.9jo-tokyo.jp> をご覧ください。

今度は25条 映画「いのちの里」

大澤豊監督は映画「日本の青空」に続く映画として「いのちの里」沢内村を変えた憲法25条(仮題)の企画が進み、製作協力と呼びかけています。「豪雪、貧困、多病」の小さな沢内村(現岩手県西和賀町)の人々が力を合わせて苦難を打開していく姿を描きます。

LIVE! 憲法ミュージカル in さんたま 来年秋の公演を目指して

「ロラマシン物語」は大盛況でした。来年秋の新たな公演に向けて企画運営を進める実行委員・サポーターを募集中(会費一口3500円)です。実行委員会に是非ご参加ください。問合せは山下さん(電話 550-7574)。

あなたのお部屋に可愛い「いぬ・ねこカレンダー」はいかがですか

会の財政強化のために「いぬ・ねこなかよし憲法9条カレンダー2009年」を販売しています。使われている写真は動物写真家の岩合光昭さんによるものです。事務局員などが販売していますが、事務局への申し込みは、電話かメールにてお願いします。締め切りは11月末日です。

アフガン給油継続法案の外交防衛委員会で中村哲さんが陳述

アフガニスタンで殺害された伊藤和也さんの所属するペシャワール会代表の中村哲さんが国連の飛行機で24時間かけてアフガンから駆けつけて参議院で陳述しました。発言の一部を紹介します。

治安はこの20年来で最も悪いと感じている。この冬大干ばつに直面する可能性がある。ペシャワール会は5年前から用水路の建設に携わってきた。一方で外国の軍隊の介入がアフガンの治安悪化に拍車を掛けている。アメリカ兵の死者の100倍のアフガン人が爆撃で殺され、たくさんのテロリストを生み出している。「ヒロシマ・ナガサキ」のことから日本は有名で、日の丸をつけていたら山の中でも安全というくらい親日的だったが、米軍に協力を始めてから、日々対日感情が悪くなってきている。新テロ特措法の審議が進む中、より良い安全な世界を子孫に残すのか今日本は岐路に立っている。目先の政治道具にしたり、経済利益に惑わされたりせず、これからの岐路としてしっかり議論するべきだ。また、「国際社会」という言葉がベースになるが、「国際」とは、国家や民族の違いを超えて理解し合うことだ。日本で行われている議論上の「国際社会」の中にはアフガンやパキスタンの市民は入っていない。何をすべきか大きな目で見て答えを出してほしい。同時に何をすべきか考えるべきで、それは人殺しをしてはいけないということだ。軍隊は送ってはいけない。自衛隊の派遣は百害あって一利なしだ。

いぬ・ねこ なかよし 憲法9条カレンダー2009 販売中

- 財政活動の一環として取り扱っています。
- 1部1000円です。

写真は動物写真家・岩合光昭さんによるものです。毎月、メッセージと憲法九条が載っている楽しいカレンダーをあなたのお部屋に！ 壁に掛けた大きさは横34センチ、縦52センチです。あきる野9条の会ホームページには1月のデザイン(右の写真)や、12枚の写真も見られますのでグッズをクリックしてみてください。

事務局員などが販売しています。事務局へのお申込は電話かメールで。締め切りは11月末日です。



憲法九条を守る賛同署名を集めましょう。

現在 881 名です。アピールと賛同署名カードは、事務局にお申し出ください。

催し物案内

- ▶ 九条の会第三回全国交流集会
11月24日(月)日本教育会館。
- ▶ 教育子育て九条の会:第1回全国交流集会
12月6日13:00~和光小学校講堂(世田谷区 桜 小田急線経堂下車5分)
- ▶ 第2回 Peace Night 9
12月12日18:15~早稲田大学大隈講堂
都内の大学生九条の会が取り組んでいます。
メイン企画:学生トーク with 井上ひさし「学生の未来と憲法九条」
- ▶ 東京の高校生九条の会交流集会
「Peace Party 9」来年3月21日に開催

★A9ニュース前号の訂正:原水禁世界大会代表の荒井康子さんは荒井泰子さんの間違いでした。お詫びして訂正します。

★定例サポーター会は毎月第2土曜日

次回12月13日市役所1Fロビーで10:30~。

★会のホームページ、ブログをご覧ください

ホームページ(HP)は[あきる野9条の会](http://a9akiruno.net/) で見られます。ブログにはここから入れます。会の連絡や報告はブログにも掲載しています。HPのアドレス(URL)は<http://a9akiruno.net/> です。

A9ニュースでは、九条を守る皆様の意見や情報の投稿をお待ちしています。(事務局までお寄せください。Eメールアドレスは info@a9akiruno.net です)

月がわりメッセージ

毎日がおかげさま、平和でありがとう！

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3				
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

憲法9条条文(各月に入っています)

英文憲法9条